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A GuarujáPrev divulga abaixo os candidatos a conselheiros
do Conselho de Administração e do Conselho Fiscal da 

autarquia para o quadriênio 2023 a 2027, com seus 
currículos e propostas de atuação caso sejam eleitos. 

Os textos abaixo foram enviados pelos candidatos. Para manter a 
equidade entre todos, alguns dos conteúdos foram editados para se 

adequarem ao mesmo espaço de diagramação por pessoa.
Acompanhe todos os detalhes do processo eleitoral em nosso site: 

https://www.guarujaprevidencia.sp.gov.br/eleicoes-2022/

Conheça os candidatos aos 
Conselhos da GuarujáPrev

CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO – INATIVOS

Cheila Marise Baptista Ramos 

Eu, Cheila Marise Baptista Ramos, aposentada desde 2018, estou concorren-
do a uma vaga para o Conselho de Administração da Guarujá Previdência como 
representante dos inativos da Prefeitura de Guarujá, na próxima eleição. 
Minha proposta é de estabelecer contato com outras Autarquias, para trocar 
experiências, conhecimentos, para que cada vez mais possamos executar 
nosso trabalho com afinco. Gostaria de contar com seu apoio e seu voto, 
inativos da Prefeitura! 

Francisco Bezerra da Silva 

Aposentado, ocupava o cargo de Assistente de Administração Pública. Possuo Ensino Superior 
Completo em Serviço Social, Pós-Graduação em Gestão Pública, Extensão em Saúde Pública e 
cursando Direito. Trabalhei por 42 anos na PMG, ingressando como Patrulheiro Mirim através do 
CAMPG. Minha proposta é o fortalecimento da Previdência, que através do Conselho de Adminis-
tração, dê seguimento às políticas públicas de Previdência com responsabilidade e segurança. 
Para tanto, as decisões devem estar embasadas na legislação vigente, seguindo à risca suas 
diretrizes.

VOTE 02VOTE 01



VOTE 05 VOTE 06 VOTE 07

VOTE 08 VOTE 09 VOTE 10

Anderson Bernardes 

Sou Anderson Bernardes, técnico em contabili-
dade, bacharel em Direito, Guarda Civil Municipal 
há 22 anos, sempre participando ativamente das 
batalhas e conquistas dos direitos da categoria, 
aqui na cidade e em Brasília. Desta vez não será 
diferente, vamos trabalhar em favor de todos os 
servidores públicos! Peço o seu voto para compor o 
Conselho de Administração da GuarujáPrev e poder 
acompanhar as alterações legislativas, além de 
fiscalizar a Gestão do Patrimônio que garantirá os 
nossos proventos e a nossa Aposentadoria.

Anderson Souza do Nascimento 

Agente Legislativo da Câmara Municipal de Guarujá, com mais de 23 
anos de carreira, formado em Direito pela Universidade Católica de 
Santos, Pós Graduado em Direito Constitucional pela Escola Superior 
de Direito Constitucional. Tenho como objetivo representar os servi-
dores ativos do Poder Legislativo, buscando o cumprimento das boas 
práticas de políticas previdenciárias, com a fixação de diretrizes 
fundamentais visando assegurar a manutenção e aperfeiçoamento de 
uma gestão eficiente do patrimônio dos servidores, para garantir o 
recebimento dos benefícios previdenciários no futuro.

Dario Salgado Rodrigues 

Formado em Administração de Empresas, atuo 
há 30 anos na área financeira, sendo os últimos 
20 anos como Coordenador e Agente de Crédito 
do Banco do Povo da Prefeitura Municipal de 
Guarujá.
Ajudarei a zelar pela boa gestão dos recursos 
financeiros da Guarujá Previdência, garantindo 
o futuro do funcionalismo ao se aposentar. 
Desta forma, coloco-me à disposição como 
membro do conselho administrativo da Guarujá 
Previdência.
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CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO - ATIVOS

Ezequiel Francisco dos Santos 

Lotado na Secretaria de Assistência e Desenvolvimento So-
cial, sendo servidor há 23 anos na função de condutor de 
veículo, com formação em História e Geografia – e pós-gra-
duação em Gestão e Administração Escolar. Atualmente, es-
tudante de Serviço Social pela Universidade Paulista (Unip) e 
atuando como diretor do sindicato dos Servidores Públicos 
do Guarujá. Pretendo atuar pela categoria, com dedicação e 
respeito.

Fernando Luiz Ventura 

Servidor desde 1985, membro do Conselho de Administração 
no período 2015/2019, atuando sempre pela melhor proposta 
em benefício do segurado. Primeiro suplente nas duas últimas 
eleições, retornei em 2022 devido à vacância no quadro. Parti-
cipei de diversos congressos, a fim de estar me capacitando 
e com isso melhorar o nível da estrutura do Conselho de Admi-
nistração. Sabedor dos anseios dos segurados da GuarujáPrev, 
pautarei minha conduta a fim de estar sempre lutando por suas 
pautas.

Gerson Viana da Silva 

No cargo de Engenheiro de Segurança do Trabalho na ADM da PMG, desde 
a minha admissão sou responsável por emitir os Laudos Técnicos (LTCAT) 
base do PPP de cada servidor. O LTCAT e o PPP são utilizados obrigatoria-
mente na GuarujáPrev para a sua aposentadoria. Por isso, e em razão do 
meu conhecimento prático e jurídico que o cargo exige, principalmente 
Previdenciário, tenho a experiência necessária para atuar com presteza 
como Membro do Conselho de Administração, a fim de cobrar com pro-
priedade e dedicação o cumprimento das obrigações da Lei, visando sem-
pre defender os interesses de todos os nossos segurados.
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CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO – INATIVOS

José Sebastião dos Reis

Eu, Professor Sebastião, peço o voto aos inativos para representar-lhes no Conselho de Administração. 
Trago propostas com base na experiência profissional. Desde o início do RPPS, exerci as Funções de 
Diretor Administrativo e Financeiro. Atualmente estou no Conselho Fiscal (nos últimos 7 anos). Tenho 
Nível Superior em Administração de Empresas, Ciências Contábeis, Pedagogia e Licenciatura em Ma-
temática. Proponho-me a dar continuidade ao trabalho que venho exercendo em prol dos Servidores 
com respeito, honestidade e transparência. Assumo o pleito para este Conselho com expectativas de 
melhorias, contribuindo para as melhores tomadas de decisões.

Hermano de Mattos Boechat Poubel

Nascido em maio de 1955, médico de formação, atuou na Prefeitura Municipal 
de Guarujá, no período de maio/1989 a setembro/2020, exercendo algumas fun-
ções na Sesau, além da atividade médica ambulatorial. Propostas de ações: Total 
transparência na administração do patrimônio previdenciário dos servidores 
municipais, esmero na sua preservação, luta constante para manutenção de uma 
previdência superavitária, garantindo tranquilidade aos servidores quanto ao re-
cebimento de seus proventos.
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CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO - ATIVOS

Leonardo Moreira dos Santos 

Assistente administrativo lotado na Seinfra - Diretoria de Cadastro 
Técnico, com formação técnica em Contabilidade e Bacharel em En-
genharia de Computação. Servidor há 12 anos, atuei na Educação 
como inspetor de alunos e possuo experiência na área contábil 
e tecnológica. Buscarei contribuir com meu conhecimento, fis-
calizar e cuidar do nosso futuro com responsabilidade e eficiên-
cia. Peço a sua confiança e conto com seu voto

Norberto dos Santos Pio 

Aos servidores ativos, há alguns assuntos que precisamos 
tratar: 
- Servidores Estabilizados
- Reforma da Previdência (sim, teremos..)
- Mais de R$ 1 bilhão em investimentos. 
Não acha suficiente tudo isso para votar em alguém técnico?
Precisamos manter os cuidados, sem politizar a GuarujáPrev!

Rodrigo Silva Massão 

Meu nome é Rodrigo Silva Massão, sou Servidor há 11 anos 
(desde 05/01/2012). Atualmente sou Supervisor na CAF (Central 
de Abastecimento Farmacêutico), também conhecida como Al-
moxarifado da Saúde. Sou estudante de Gestão Pública e estou 
me preparando para a Certificação Ambima CPA-10. Como ASG 
(Agente de Serviços Gerais) já trabalhei na UPA VC, UPA Jardim 
Boa Esperança, Upa Rodoviária e USAFA Vila Zilda. Peço o apoio 
dos colegas servidores para a eleição do Conselho de Adminis-
tração da GuarujáPrev.

Sandra Bernardo dos Santos 

Recepcionista, admitida em 19.07.1994. Bacharel em Direito pela 
faculdade UNIP – SANTOS.
Em 2012 fui eleita como 1ª suplente do Conselho de Administração. 
Como Conselheira Administrativa do GuarujáPrev, definirei, com o 
auxílio dos demais conselheiros, os critérios que serão observados 
nos relatórios produzidos pelo controle interno, que permitam aferir 
a sua qualidade relacionados à abrangência dos assuntos a serem 
objeto de verificação, bem como a sua funcionalidade, repercussão 
e alcance. Zelarei para que os recursos do GuarujáPrev não sejam 
alocados a outros fins que não aqueles definidos em lei.

Rosangela Andrade 
da Silveira 

Sou a Professora Rosangela, servidora municipal 
por mais de 30 anos. Advogada especialista em 
Direito Processual e Educacional. Conselheira, 
atuando com seriedade na GuarujáPrev desde 
2013. Aposentada, tenho um novo desafio: repre-
sentar os servidores inativos da Prefeitura de 
Guarujá no Conselho Fiscal. Ao longo dos anos, 
acumulei farto conhecimento jurídico e previden-
ciário, importante na tomada de decisões. Como 
sempre fiz, continuarei trabalhando para garantir 
os direitos do servidor. 

CONSELHO FISCAL 
– INATIVOS

Gustavo Guerra Dias 

Sou Servidor Público lotado na Secretaria de Educação desde 
Junho de 2006. Casado e pai de 2 filhos, sou formado em Direto e 
Pós-graduando em Direito Tributário. Ao longo de quase 17 anos de 
Serviço Público, construí uma carreira voltada à gestão de recursos 
públicos. De 2011 à 2019 fui responsável pelas Prestações de Contas 
de Recursos Federais e Estaduais vinculados à Educação. A partir 
de 2020, passei a gerenciar todos os Convênios firmados na área 
de Educação Infantil, Especial, projetos de contraturno escolar e 
convênios com as Associações de Pais. Acredito que a renova-
ção melhore a atuação dos conselheiros municipais, auxiliando 
numa melhor fiscalização e difusão das decisões quanto ao 
rumo de nossa Autarquia. Serei transparente nos meus atos e 
condizente com meus princípios. Conto com seu apoio!

João Olímpio  Alves Neto 

Pós-graduado em Gestão Educacional pela Universida-
de Federal de São Carlos (UFScar); - Bacharel Licenciado 
em Química pela Universidade Santa Cecília; Licenciado 
em Ciências da Natureza pela UNISANTA; Licenciado em 
Pedagogia com Administração Escolar pela Faculdade 
de Ciências e Letras Don Domênico. Minha Proposta: 
Atuar na defesa dos interesses dos colaboradores da 
GuarujáPrev, buscando as melhores alternativas para 
defender a manutenção de elevados níveis de gover-
nança e a ampliação da transparência no processo 
deliberativo e de tomadas de decisões dos colegiados, 
sempre primando pela divulgação ampla e irrestrita 
para todos os servidores da rede. 

José Wellington 
Silva dos Santos 

Sou funcionário público há 23 anos, pós graduado em Su-
pervisão Educacional, graduado em Pedagogia e curso o 6º 
semestre de Direito. Participei da Comissão de Valorização 
do Magistério em seus três primeiros anos e sou represen-
tante dos servidores na Comissão Interna de Prevenção de 
Acidentes e Ex-diretor de Unidade Escolar nos anos de 2006 
e 2009.
Na condição de Conselheiro irei deliberar sobre as diretri-
zes estratégicas da instituição, monitorar os trabalhos da 
Diretoria, atuar como elo entre esta e os segurados; decidir 
de acordo com a legalidade os objetivos da instituição e so-
licitar todas as informações necessárias ao cumprimento 
de minhas atribuições.

CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO - ATIVOS
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CONSELHO FISCAL – ATIVOS

Charles Wellington Alves 

Formado em Ciências Contábeis pela UNIMES em 2000 e Pós-Graduado 
em Gestão Pública pela UNIMONTE em 2008; Contador concursado, 21 
anos de carreira no município. Fui Chefe da Tesouraria entre 2006 e 2008. 
Na Diretoria Financeira da Educação desde 2009, atualmente sou Geren-
te do Setor de Execução Financeira, responsável pelo acompanhamento 
dos índices constitucionais do ensino, Prestações de Contas, transfe-
rências do Fundeb, entre outros. Tenho como objetivo fiscalizar de 
forma responsável o funcionamento e as prestações de contas, 
contribuindo sempre para o bom desempenho de nossa entidade.

Ronaldo Prado Sampaio 

Acesso à informação e transparência na gestão dos recursos, 
no custeio e nos investimentos para viabilizar a sustentabilida-
de do RPPS, garantindo a concessão de benefícios com ética, 
legalidade e responsabilidade.
Ronaldo radicou-se no Guarujá em 2001. Engenheiro pós-gradu-
ado no Mackenzie. Formação em Direito e atua como Advogado. 
Há 30 anos no setor público (Prefeitura de São Paulo, Ministé-
rio do Trabalho e Previdência e Prefeitura de Guarujá), além de 
larga experiência no setor privado.

Everton Sant’ Ana 

Sou Everton Sant’ Ana, servidor da Prefeitura desde 2000 - GCM, 
fui conselheiro fiscal de 2013 a 2016 e Diretor Presidente da 
GuarujáPrev de 2017 a 2020, sempre defendendo os direitos dos 
servidores. Na minha Gestão todas as contas foram aprovadas 
telo TCE. Com formação em Contabilidade, Direito e Pós-Gradu-
ado em RPPS e diversos cursos, peço o seu voto como Conse-
lheiro Fiscal para continuar acompanhando de perto a gestão e 
fiscalizando a Previdência. Com humildade e sabedoria, zelando 
pelo que é nosso

Vânia Gartner

Graduada em Administração, sou Analista de Gestão Pública concur-
sada desde 2004, iniciando na Diretoria de Compras, onde atuei por 
5 anos. Em 2009, na  Segov, participei da implementação da Contro-
ladoria Geral do Município. De 2011 a 2018, já na CGM, estive à frente 
da Comissão do Terceiro Setor. Contribuí com o processo de criação 
da Ouvidoria Geral do Município. Na Secult, presidi a Comissão de 
Monitoramento do Terceiro Setor de 2019 a 2020, período no qual 
também atuei como Gestora Orçamentária de outras 3 Secretarias. 
De 2021 a 2022 atuei na Seduc, à frente da Superintendência de Pro-
gramas Estratégicos. Atualmente estou na SEFIN CONT

Luis Fernando Sousa

Um dos primeiros servidores efetivos da GuarujáPrev, 
que acompanhou o crescimento da Autarquia. Tenho 
Pós-Graduação em Recursos Humanos e pretendo 
usar os meus conhecimentos para fiscalizar e orientar 
sobre as políticas orçamentarias. Minha experiência 
interna da gestão de aposentadorias e pensões será 
o elemento chave para apoiar e encontrar o equilíbrio 
entre os interesses dos servidores e da Guarujá Pre-
vidência.

Paulo Sérgio de 
Oliveira Cavalcante 

Formado em Administração de Empresas, estou 
há 15 anos à frente do Procon Guarujá. Pretendo 
se eleito, fiscalizar e acompanhar os trabalhos da 
Guarujá Previdência, autarquia responsável pelo 
regime de previdência social dos servidores pú-
blicos municipais de Guarujá.
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